



## Premio para el instituto Inico

El Instituto de Integración en la Comunidad (INICO) de la Universidad de Salamanca ha sido reconocido con el Premio «Inclusione 3.0» de la Universidad de Macerata (Italia). Este galardón, que alcanza en este año su cuarta edición, reconoce a aquellas organizaciones italianas o extranjeras que se han distinguido por haber activado caminos y proyectos orientados a la integración de personas con discapacidad. La Comisión Científica del Premio Internacional Inclusione 3.0, dirigida por el Dr. Giaconi, reconoce así la labor desarrollada a través de 25 años del Instituto que fue pionero en abordar la discapacidad desde el ámbito universitario.

